

大空に翔ける



令和3年度日之影中学校だより



5月号

校長

中窪 順一

結団式がありました



4月16日（金）に結団式を行いました。結団式とは、5月16日（日）に開催される体育大会に向けて、団の結束力を高めるためのものです。本校の体育大会は、生徒会を中心に生徒たちの主体的活動を促し、生徒同士の連帯感を育て、学校生活を充実したものに発展させることを一番の目的にしています。教師主導で全て進めるのではなく、生徒が自主的に活動を行い、教師がそれを支えていきます。生徒1人1人が生き生きと輝ける体育大会にしていきたいと思っています。

▲**団旗を受けとる赤団団長の山本大登さんと、白団団長の岩本継夢くん**

今年の体育大会のスローガンを、体育大会実行委員長の、後藤美夢さんが発表しました。発表されたスローガンは、「敢為邁往～きよりは離れているけど心はひとつ～」です。敢為邁往（かんい まいおう）とは、目的に向かって困難をものともせず、自ら思い切って、まっしぐらに進んで行くことという意味だそうです。私自身初めて耳にする四字熟語でしたが、意味を知るととても良いスローガンだと思いました。心を一つにして体育大会の練習に臨んでくれるものと期待しています。



体育大会の練習を頑張っています！



◀**ラジオ体操第2の練習をしています。**



▶**放課後の時間を使って、団ごとに応援の練習をしています。**

第1回参観日がありました



1年生は、仲間づくりの学習をしました。友達の良さをたくさん見つけました。緊張せず楽しく取り組んでいました。



2年生は、自分の自慢できること、得意なことを1分間で発表しました。皆、堂々と発表することができていました。

3年生は、将来社会に出て働くとき、必要となる資質について学習しました。雇用する側、される側の立場に立って考えを深めることができました。



今後の行事予定



5月	16日(日) 第75回体育大会 17日(月) 振替休日 27日(木) 全国学テ(3年生) 28日(金) 生徒総会
6月	5日(土) ~ 地区中学校総合体育大会 16日(水) ~ 期末テスト

避難訓練を行いました



4月15日(木)に地震対応の避難訓練を行いました。地震について事前学習を行い、実際に身を守る行動をとった後、グラウンドへ避難しました。写真は、机の下に入り身を守っているところと頭をかばいながら避難している様子です。避難開始から完了まで要した時間は、わずか2分30秒でした。1人1人が真剣に訓練に臨んだ結果でした。以下は生徒の感想です。



地震が起きたとき、避難するのか指示されるのを待つだけでは、命は助けられないから、「避難すべしだ!」と判断する力を身に付けたいと思った。訓練と本番とではやはり違いもあるので、あせらないようにしたいと思った。災害の時には、自分で自分の身を守る「自助」、近くに体の不自由な方、高齢者、何らかの理由で動けない人を助ける「共助」を大切にしたい。